



REUNION PUBLIQUE PUMPTRACK LE 19/9/2023 à 18H30

1 message

COLLECTIF SOCOA <zacsocoa@gmail.com>

sam. 23 sept. 2023 à 18:31

À : quartiersocoa@gmail.com

Cci : titou.larregain@gmail.com

Cher Tous,

La réunion publique qui doit nous informer sur les résultats des études faites sur plusieurs sites potentiels, aura lieu le 29/9 à 18h30 au Stade d'Urrugne.

Rue d'Urtubie. Une fois sur le rond-point qui mène au centre bourg, prenez la direction du bourg, puis prenez tout de suite la première rue à droite (Rue d'Urtubie). Le stade est au bout et il faut donc aller dans la Salle Jeanne Semper.

Le Maire nous indique qu'ils vont nous expliquer ce qu'est un pumptrack "car beaucoup d'informations erronées circulent". En résumé, ils vont nous dire que cela ne fait pas de bruit.

Ils nous prennent pour des imbéciles qui ne savent pas s'informer.

Entretemps, nous avons bien entendu fait le tour d'Internet pour trouver des situations identiques à la nôtre. Il y en a et les plaintes, les collectifs ne manquent pas quand l'installation est trop près des habitations.

Il n'y a pas encore de loi, mais on recommande fortement de ne rien installer à moins de 150 mètres des habitations.

Il est donc nécessaire que vous soyez vous même informés de ce qu'est un pumptrack et des nuisances qu'il peut générer.

Tout d'abord, lors du premier CMunicipal qui a clairement décrit ce qu'allait être ce pumptrack, on nous a bien indiqué qu'il serait

- 1) à Socoa
- 2) pour les BMX, les rollers, les skates, les vélos...
- 3) qu'il ferait 2000 m2 pour commencer (voire 4000 plus tard)

Ce qu'ils ont oublié :

- 1) les riverains
 - 2) les nuisances
 - 3) la forte fréquentation (et comment gérer une telle affluence)
 - 4) les horaires d'ouverture
 - 5) la sécurité du lieu
- etc.....

Tout ce qui fâche.

Nous allons donc aller à cette réunion, très nombreux j'espère, conscients qu'ils peuvent encore nous jouer un mauvais tour et décider que Socoa est le lieu idéal. Cela prouverait leur souhait de détruire ce quartier définitivement.

Une telle installation chez nous serait une catastrophe à tout point de vue. Fini la tranquillité, bonjour les incivilités, les altercations, les insultes. Il ne peut en être autrement.

Vous avez la possibilité d'en parler autour de vous et de motiver beaucoup de gens, afin qu'ils se déplacent au Stade. Nous sommes tous responsables de notre avenir et comme vous le savez, nous avons relancé le Conseil de Quartier Socoa/Corniche dont le rôle sera de vous représenter, de vous informer et de récolter vos suggestions, vos réflexions et d'accueillir les bonnes volontés. Monsieur le Maire est volontaire pour instaurer cette fameuse démocratie participative, autant en profiter, mais souhaitons qu'il ne s'agisse pas là, plus d'une posture, que d'une vraie volonté. Nous verrons à l'usage.

A très bientôt pour notre première réunion de quartier. Nous vous tiendrons informés rapidement.

Isabelle pour le conseil de quartier.

PS Nous avons un site Internet pour notre quartier : <https://socoa.com/>

Venez et participez !